

# Bugey en train

## Le bulletin de liaison de l'association N° 1 - Avril 2023

### Le mot du président

Créée en 2018, l'association avait jusqu'alors été dirigée par son président, Jean-François Bonin, que je tiens ici à remercier vivement pour tout son travail. En 2023, l'assemblée générale m'a fait l'honneur de me nommer président. Après plusieurs années de lutte pour retrouver un service de trains sensiblement équivalent à celui de 2018, l'association reste vigilante mais j'espère que le temps de la prospective est venu. Il nous faut rêver le train de demain pour aller travailler, étudier, voyager dans le Bugey et plus loin encore et surtout lui donner vie. Nous y travaillons.

Florian Malard, président de l'association AGaTH

### AGaTH : 5 ans / 5 euros !

Vous étiez nombreux à vous être mobilisés, en 2018, pour sauver les trains dans la vallée de l'Albarine aux côtés de l'association AGaTH, l'association de défense des gares de Tenay - Hauteville et Virieu-le-Grand - Belley. Depuis, AGaTH veille au train et est en contact avec la Région pour développer l'offre ferroviaire dans le bas Bugey. En 2023, AGaTH baisse sa cotisation annuelle à 5 euros. N'hésitez pas à parler de l'association AGaTH autour de vous ! Plus nous serons nombreux, plus nous aurons du poids pour négocier auprès de la Région et de la SNCF.

Le bulletin d'adhésion est disponible ici : <http://www.assoagath.fr/contact.html>

### Un nouvel outil

AGaTH a mis à la disposition de toutes et tous un outil participatif de comptage des voyageurs. Dès que vous prenez le train (montée ou descente) en gare de Virieu, Tenay ou St-Rambert, il suffit de compter les personnes montant et/ou descendant de votre train et de remplir le sondage au lien suivant :

<https://framaforms.org/comptage-usageres-2022-2023-1668441706>

Assurément, les membres d'AGaTH sont des personnes qui comptent ! Au 30 mars 2023, nous avons reçu 453 sondages ! Un grand merci pour votre participation : d'hier, d'aujourd'hui et de demain !

#### Comptage usager.es 2022-2023

Comptage des usagers et des trains en gares de Virieu-le-Grand-Belley, Tenay-Hauteville et Saint-Rambert-en-Bugey

Gare de comptage \*  
- Sélectionner -  
Gare où le comptage a été réalisé

Date du comptage \*  
jour ▼ Mois ▼ Année ▼

Trajet \*  
- Sélectionner -

Action \*  
 Montée  
 Descente

### Des projets plein les yeux

AGaTH est force de proposition. En mai 2023, elle négociera auprès de la région des améliorations du service 2024 de trains aux usagers. Des efforts sont également menés pour obtenir une meilleure liaison des connexions trains - autocars.

Côté communication, distribution de café et croissants en gare de Tenay (26 février - 2 mars) et Virieu, participation au marché artisanal de Belley le 6 mai et à « Albarine & Kloro-Fil », le 28 mai à Saint-Rambert, un projet de fresque murale en gare de Tenay, et organisation de la fête du train le 16 septembre 2023. Nous reviendrons sur ces événements dans les prochains bulletins de liaison.

### Restons sérieux...

Fake News : Une nouvelle carte de réduction pourrait voir le jour prochainement, la carte AdulTER, elle ouvrirait ainsi aux usagers du train de nouveaux horizons...

Le slogan AGaTH du mois : « AGaTH you babe », une reprise de Sonny and Cher (1965) : <https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=sonny+and+cher+i+got+you+babe>

parmi tant d'autres reprises plus appropriées...

L'équipe de la rédaction du bulletin de liaison vous souhaite d'aller bon train...

<http://www.assoagath.fr/> - <https://www.facebook.com/assoagath01/>

